
                        
 

 

 

 

 12 月７日（木）からの７日間、２学期最後のイベントである「Ｒｙｕ－１フェス」
が、多目的ホールにて開催されました。企画・運営は生徒会メンバー、出演者は有志
生徒・職員です。楽器演奏や歌、ダンスなど、「やってみたい」という気持ちを大切
に、自分自身を自由に表現することができる時間を共有しました。多くの生徒や職員
が多目的ホールに集まって会場を盛り上げるのと同時に、各教室にライブ配信を行う
ことで、より多くの生徒が参加することができていました。 

12 月７日
（木）  

アラジンメドレー  
弦楽部  

サックス二重奏  
２年生２名  

 

12 月８日
（金）  

フルート三重奏  
１・２年生３名  

ピアノとチェロの演奏  
２・３年生２名  

12 月 11 日
（月）  

打楽器三重奏  
吹奏楽部１・２年生３名  

歌「ロキ」  
３年生１名  

12 月 12 日

（火）  

Magical Triptych（ 3 つの魔法）  

吹奏楽部１・２年生３名  

Let’s Dancing!! 

2 年生９名  

歌「少女レイ」  

1 年生１名  

12 月 13 日  

（水）  

新体操によるダンス  

女子卓球部 2 年生３名  

「 STAR☆ T☆ RAIN」のフリコピ  

2 年生１名  

 

12 月 14 日  
（木）  

ダンス「唱（ Ado）」  
1 年生２名  

ユーフォニアム演奏  
２年生１名  

キングコング（歌＆踊り）  
職員１名  

12 月 15 日  
（金）  

アラジン（劇＆歌）  
職員・弦楽部他  
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 竜洋中学校ＰＴＡの長年の活動に対して、
（公社）日本ＰＴＡ全国協議会から全国表彰
されました。特に、「持続可能な社会の実現
を目指した制服リサイクル」と「ヤギとの触
れ合いを通して情操面を育てている」などの
活動が評価を受けました。 
 表彰式は 11 月 24 日（金）に東京都にて行
われ、林会長が出席いたしました。 
（写真の上段右から２人目が林会長です） 
 
 
 
今日で８１日間の２学期が終了します。そして令和５年の１年間が閉じようとして

います。皆さんにとって令和５年はどんな１年であったでしょうか？ 
毎年この時期になると「今年の漢字」というものが発表されます。これは漢字検定を
行っている「日本漢字能力検定協会」が今年の世相を表す漢字を全国から募集し、１
位となった漢字を発表しているものです。京都の清水寺で揮毫される様子が毎年ニュ
ースになっていますね。今年選ばれた漢字は「税」でした。様々な「増税」が議論さ
れたり、「定額減税」が話題になったり、インボイス制度というものが導入されたり
と、「税」にまつわるさまざまな議論があったり、改正や検討が行われたことが理由
だとのことです。中学生の皆さんには、あまりなじみのない漢字だったかもわかりま
せんね。 
上位にランクインした漢字を見ると、「虎」「勝」「球」「翔」「侍」などが入っ

ています。WBC（ワールドベースボールクラシック）で侍ジャパンが優勝したことや、
阪神タイガースが 38 年ぶりに日本一になったこと、大谷翔平選手の活躍などから、野
球関連の漢字が多く選ばれていることがわかります。 
皆さんが今年の漢字を選ぶとしたら何を選びますか？私は「優」の文字を選びたいと
思います。 
先ほどもお話した WBC での日本の優勝や阪神タイガースの優勝がありました。 

校内に目を向けると、サッカー部が磐周大会や磐周新人戦で優勝、３年生の山﨑優花
さんが柔道の県大会や東海大会で優勝するなど、部活動で皆さんが活躍する姿がたく
さん見られました。 
翔竜祭では優勝を目指してどのクラスも一体となって
練習に励み、感動を与えてくれました。 
輝竜祭では最優秀賞を目指して、どのクラスも想いの

こもったハーモニーを披露してくれました。 
大交流会は中止になってしまいましたが、交流する予

定であった小学生にメッセージを送るなど、皆さんの優
しさが光る場面が学校生活の中に数多くありました。 

Ryu-1 フェスでは、出場した皆さんが優れた技を披露
してくれて、会場全体が大変盛り上がりました。 
さて、明日から冬休みとなります。年末年始は街にも

人が多く出て、にぎやかな雰囲気になります。お正月に
は初詣に行ったり、お雑煮やおせち料理を食べたりと伝
統的な生活の良さを感じる機会も多くあります。人々が
新しい年に期待をよせ、明るく前向きな気持ちになる時

です。私も新しい年の始まりを楽しみにしたいと思います。皆さんも健康で充実した
日々を過ごしてください。そして良い年をお迎えください。 

ＰＴＡ全国表彰 

２学期終業式 校長式辞 


